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NUNCA JAMÁS OS HE ABANDONADO A VOSOTROS, NUNCA, SIEMPRE HE ESTADO AQUÍ,
PORQUE YO SOY EL QUE YO SOY, YO SOY LA ELECCIÓN A ESTE MUNDO, EN VERDAD ASÍ COMO
YO ESTOY EN ESTE MUNDO, EN ESTA TIERRA, OTROS CRISTOS ESTÁN EN TODOS LOS PLANETAS

DE ESTE UNIVERSO.

[20210425] Benditos sean cada uno de vosotros, hermanos benditos, si has llegado hasta aquí, pues
entonces es el momento de relajarte, es el momento de buscar, de encontrar la redención, es el
momento de los arrepentimientos de vosotros para que puedas estar, convivir tan siquiera este
momento conmigo.

En verdad os digo, no tenéis nada en que pensar, solo en este momento, en estos instantes debes
hacerte acreedor que el ayer fue un tiempo, fue un momento en donde viviste, en donde estuviste,
hiciste, pero que en este momento puedes convertir, puedes convertirlo en esta fragancia divina y
hacer lo que vos te corresponde hacer. Y debes de creer que el futuro aun no viene, no ha llegado,
el pasado ya fue, no está. Pues esas dos cosas no están, solo estás tú en estos instantes y debes de
estar dispuesto a hacer, a convencerte de ti mismo que eres tú el pleno creador de vuestra vida
misma, tanto del pasado que has vivido, como de este momento donde estás. Y que así como habéis
hecho las cosas, hoy tienes el poder, la gracia de poder convertir todo, hacer todo a este momento,
tienes el poder de transmutar, de así mismo de ser un Alquimista donde puedas y puedes
transformar las cosas.

Porque la vida en vosotros, tan solo es acéptate como el Gran Creador Yo Soy. Y hazte responsable
de todas vuestras vidas y hazte responsable de este momento y cree que eres el Alquimista y que en
este tiempo han venido a transformar, has venido a transformar y hacerlo a este instante, a
despojarte, a lavar vuestra alma. Vosotros tienes el poder, vosotros eres. ¿A vosotros qué les falta?
¿Qué les falta, hermanos? Yo os les digo que todo tienes y que lo único que ha pasado en ti, es que
has hecho las cosas, las has convertido en negativo a ti. Pues hoy debes transformarlo y hacerlo al
presente y hacer que te rindan tributo, porque eres tú su Creador, el creador de todas vuestras cosas.

Amados míos, Yo estoy con vosotros y vengo a tratarles como verdaderos SERES que son, porque
deseo que vosotros solamente te aceptes como el SER que eres y te hagas responsable, porque eres
responsable el único de ti mismo. Ya es tiempo que dejes atrás la culpa, es tiempo que dejes de creer
de uno Dios que nunca has visto, que nunca el hombre ha visto, ni vosotros lo has visto en toda
vuestra vida. Solamente es que te perdiste, solamente es que creaste un mundo diferente y estás
viviendo en él, en lo negativo para vosotros.

Amados míos, vosotros conocerás a Dios cuando hagas la cosas de Él, cuando ames, cuando
perdones, cuando transformes, cuando así te sanes a ti mismo, cuando no necesites de aquello que
no hay, porque vosotros crees en lo que no hay. Hermanos míos, cuando esto pase en tu
consciencia, en tu alma estás con Dios, y podrás saber que Dios es el Creador del universo y que no
es diferente a ti. Entonces, mis bien amados, habrás de entender la estancia en este mundo, habrás
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de saber que has venido a reconocerte y a formar un nuevo mundo donde vos vivas
conscientemente. Porque hoy están perdidos, hoy no sabes dónde ir, no sabes qué hacer, estás
vosotros perdidos en este mundo, porque has creado la equivocación, has creado el mundo perdido,
vosotros has creado la involución de todas tus cosas, vosotros habéis estancado tu vida en ese
mundo, que solo vives para ese mundo, no para ti mismo.

Y de cierto, os les digo, que lo único que vosotros tienes que comprender, es que eres el Creador, es
que te hagas responsable que tú has hecho todo para ti y que hoy tienes esta oportunidad tan
hermosa de transformar las cosas, tus cosas y convertirlas a la par, hacerlas a la par para que no se
sientan endientadas las cosas entre tú y ellas. Hermanos míos, pero vosotros te has olvidado de los
fundamentos originales de la vida, de ti mismo, y a eso y para eso estás aquí, para recuperar lo que
escondiste, o como vosotros dices, perdiste. Hermanos, más te digo, nada está perdido, solo está
extraviado ahí en el fondo de vuestra conciencia y solo basta que vosotros aceptes, te aceptes como
la verdad, entonces ya verás que nada está perdido.

Pero date la oportunidad hoy, date esta oportunidad divina, tan siquiera aceptarte un segundo y las
cosas las verás diferentes, porque son diferentes. De cierto Yo les digo, el hombre, el humano, la
humanidad está esperando algo, algo, que como han perdido los ojos de su alma no ven, ciegos
están, porque me esperan, me esperan, si nunca jamás os he abandonado a vosotros, nunca, siempre
he estado aquí, porque Yo Soy el que Yo Soy, Yo Soy la elección a este mundo, en verdad así como
Yo estoy en este mundo, en esta tierra, otros CRISTOS están en todos los planetas1 de este universo.
He aquí, pues, ¿pues dónde debía estar si no es con vosotros, mis bien amados? En verdad les digo,
que son vosotros los que te has alejado de Mí, dices.

En realidad eres vosotros Creadores, pero todo, todo lo estás haciendo negativo, es por eso que
verás vuestras recompensas y vosotros las has visto y las verás y las seguirás viendo, porque no hay
un castigador para ti, no hay un castigador, solo tú eres tu propio castigador a ti mismo, lo has
hecho, lo estás haciendo y lo seguirás haciendo hasta que vosotros no te arrepientas, no hayas visto
que tú eres el responsable de vuestras causas, de vuestros efectos.

He aquí, mis bien amados, estás aquí, entren, relájense, relájense muy bien, dejen salir transformados
a todos vuestros karmas que tienes dentro de ti, déjenlo salir transformados, cambiados para que
nuca jamás vuelvan a hacerles daño a vosotros, hermanos. Están aquí, vosotros como SERES siempre
han estado aquí en este mundo tierra, en esta heredad que Dios os ha dado. Pues es el momento, es
la hora que vosotros reflexionen, reflexionen, hermanos. Por qué no cambiar, por qué no hacer las
diferencias, por qué no entrar en otro ámbito de la vida, por qué no romper con las ligaduras que
les atan, por qué no rompen con las costumbres, con las creencias, porque vosotros vives de
creencias, de costumbres y tienes miedo soltarte de ellas.

Hermanos míos, cree que es tu momento, cree que es vuestra hora de hacerlo, pero este es el
momento, cambien, cambien, mis bien amados, cambien de personalidad, recuerden que vosotros
son los SERES en este cuerpo que tienes, vosotros son los que hacen todo en este cuerpo, porque
este cuerpo es muerto sin vosotros, no es el cuerpo el que tiene la inteligencia, no es el cuerpo el que
tiene la fuerza, no es el cuerpo el que tiene las funciones, son vosotros mismos, son los SERES que
están dentro de él y lo hacen todo. No es vuestro cuerpo el decaído, el sin fuerza, el viejo, no es
vuestro cuerpo, eres tú el SER que vives de creencias, de tradiciones, vives de ello y estás hundido en
ello y vives de recompensas de las tradiciones, de las costumbres. Porque vosotros se creen viejos,
vosotros SERES se creen viejos, entonces hacen viejo a vuestro cuerpo, porque vosotros se creen, se
creen olvidados, así vuestro cuerpo sufre esas inclemencias.

Si vosotros tuvieras la fe de ti mismo, pues qué no harías, mis bien amados. En verdad a eso vine a
este mundo a estar de cerca con vosotros, a eso vine a descubrirte bien y hacerte saber que eres tú el
todo y como el todo estás funcionando, pero en los lados contrarios a tu vida, en esos lados

1 La pléyade gloriosa de los Setenta Instructores de este Universo de Mundos. De esos setenta instructores, Yhasua de
Nazareth fue el elegido para una nueva misión salvadora en este planeta tierra. Esta información la encontrarás en la Obra
Arpas Eternas que se encuentra en la página de internet: El Cristo, Instructor es humanidades. https://elcristoes.net/
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destructibles. Hermanos míos, y así hablando en masas, hablando de esta tierra, hablando de
vosotros habitantes, así le has puesto al universo, a la tierra todo para que ella te devuelva todo en
su momento llegado. Así como has visto, has oído tantas tragedias en la tierra, así eso es lo que
vosotros le has puesto a esta tierra y la tierra te devuelve todo, porque se libera, porque es la Ley
Divina. Hermanos, por eso oyes de todo en este mundo y más cosas pasarán, cosas tremendas oirás
y también les pasarán, porque vosotros estás dentro de ese mundo. He aquí, pero por eso vengo Yo,
por eso sigo contigo, por eso vengo a hacerles lo más conscientes que puedas ser vosotros, y a
decirte que frenes el mundo, que frenes vuestras cosas equivocas y que endereces vuestros
sentimientos, vuestros hechos, que los endereces y camines por este camino de la luz, el camino de la
luz, la luz que Yo os doy y que os entrego a vosotros, es la gran sabiduría, no hay más luz que ella
misma para el alma, para el espíritu, para vosotros.

Amados hermanos, entonces comiencen hoy, comience cada quien, cada uno de vosotros a
experimentar los cambios que vosotros puedes dar, porque vosotros estás donde estás, porque así lo
has querido, nadie os ha detenido allí, no, mis bien amados, no, vosotros mismos han querido estar,
están y viven vuestras formas. ¿O vosotros también piensas que como vives Dios les mandó? No, ya
vosotros no creas así, vosotros no creas así, porque aquello es la gran ignorancia del SER que no se
puede ver, que no se conoce, no, mis bien amados. Hazte responsable, porque tú eres responsable
de todas vuestras cosas que os les suceden, buenas o malas.

He aquí pues, conózcase muy bien, reconózcanse y arrepiéntanse, en verdad, es su bien, es para los
postreros días, es parte de vuestro reino sagrado. He aquí, pero el reino sagrado no lo vas a edificar,
ya está, ya es, ya lo estás haciendo, ya lo has hecho, solo ve dónde has hecho, qué has hecho en este
mundo y sabrás vosotros todo de vosotros mismos. Pues a vosotros les digo, como SERES que son
en este cuerpo, comiencen, comiencen a creer que vosotros eres el SER y que vosotros puedes
cambiar todo lo que vosotros quieras, y cambia, porque vosotros estás así como hoy estás, porque
lo crees, vosotros crees estar así como estás y así, así vives vuestras formas; ahora cámbialas, mis bien
amados, cámbialas. En verdad vosotros tienes que hacerlo, Yo os te he dejado las herramientas que
son tuyas, que las habías perdido, pero que aquí las tienes y Yo he venido a consolarte, he venido a
darte la esperanza que está en ti, que ésta debe de salir de vuestro corazón.

Amados míos, la misión de vosotros en esta tierra es SER y hacer, es convertir, es transformar para
que el mal deje de existir, solo transfórmalo y dejará de vivir. Así como lo hace el día con la noche,
la noche con el día, así hazlo vosotros también en vuestro corazón. Es pues como vosotros tienes
que funcionar aquí en la tierra, estás puesto. Debes de creer que hoy es tu día, que hoy es tu
momento, debes creerlo firmemente en vuestro corazón, que es vuestra alma, créelo y comienza a
transformar y a edificar lo que vos quieres. Porque el mundo, la entidad, la humanidad siempre está
engañada, siempre, porque no saben que son ellos mismos que deben hacer todo, porque todo lo
han hecho, el mal, lo que hoy les parece mal a vosotros ya lo hiciste, ahora es transformar y dejará
de existir aquello, pero no vendrá nadie e tu vida y te lo ha de quitar, no, porque vos eres el
responsable, tú con tu poder lo has hecho.

Ahora tienes que experimentar que el poder vive en ti y que lo transforma todo, en cuanto tu
voluntad salga de dentro de vuestro corazón, que es vuestra alma. Entonces, ¿pues cuándo lo
harán?, ¿cuándo será pues?, ¿cuándo? No postergues la vida, no postergues tu mundo creativo, es
hoy, es este momento, créelo, créelo, mis bien amados, y este momento ha de cambiar las cosas en
ti, si así sale de tu corazón, de tu alma. Pero es necesario que vosotros estés presto en este momento,
si no estás presto, pues entonces no verás nada, no pasará nada en vuestra vida. Pues hoy es tu
momento, vosotros tienes que creer en ti que eres tú el creador de todas tus cosas y lo son, nada
más que vosotros le entregaste, soltaste tu poder y lo pusiste por fuera, y le pides a algo que no es.
Porque todo lo puedes hacer, todo, y hoy que estás aquí tienes que demostrarte que eres el Creador,
el Hacedor, el poder, eres la gracia y estás aquí en este cuerpo, este cuerpo que tienes lo has vuelto
viejo, lo has vuelto enfermo, lo has vuelto toda una enfermedad y lo has culpado de todo, no
siendo responsable. Ahora mándale a tu cuerpo amor, habla que tú eres el amor aquí en este cuerpo
y rejuvenécelo, rejuvenécelo, mis bien amados, es aquí tu prueba. Porque vosotros careces de la vida
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real, porque así la has creído afuera de ti, mantente en la fe y deja salir lo que deseas y deja que se
cumpla que se haga, porque a eso han venido a esta tierra a comprobarte a ti mismo.

Entonces comiencen, son SERES vosotros aquí en este mundo, todos son SERES, lo único que así les
distingue es el conocimiento, la sabiduría, las acciones. Hermanos, porque vosotros tienes mal
infundada tu fe, no está lo que quieres, porque estás en lo que no quieres, eso llega a tu vida, mis
amados, y eso estás viviendo, cambien. Los fundamentos de un SER es el amor, la ternura, el
perdón, la alegría, es la libertad y síguele vosotros. Si vosotros posees esto, se reflejará en lo exterior
y podrás, podrán ver tus hermanos de esta gran bondad, de esta belleza divina de la que tú puedes y
estás derramando a todo el que llega a ti. Muchas discordias, toda discordia de vuestros hogares es
porque vosotros no tienes por fundamento lo que es el fundamento, el amor, la bondad, la paz, la
comprensión, esto no vive en vosotros.

Pues es la hora, es el momento, salgan de vuestros estados donde están vosotros en este momento,
porque cada uno de vosotros se encuentra en su estado, en lo que así ha vivido y quiere vivir, es el
momento, si quieres saber, si quieres conocer salgan de vuestros estados, salgan de vuestras casas
donde vosotros vives, y no me refiero a las casas materiales, ni aun a tu cuerpo, me refiero a
vuestros estados mentales, álmicos, donde han estado muchos tiempos. Hermanos amados, pero no
veas el tiempo, ni el que se fue, ni el que viene, solo ve este momento y tómalo que es precioso y
aprécialo y vívelo, vívelo en transformación con todas vuestras cosas y verás. Llénate de este pan sin
levadura que Yo os les entrego y de esta agua viva que Yo os les doy, vívanla, llénense vosotros y
experimenten esta vida nueva que Yo os les ofrezco.

Comprendan, comprendan, porque mis Discípulos, ellos entendieron perfectamente que nada venía
de ningún lado, nada de ningún lado, nada, que solamente salía del alma y que había que hacer y
aterrizar las cosas que querían y lo hicieron. Hermanos, vosotros también, pero tienes que hacerlo,
porque vuestro hermano Pablo fue picado por la serpiente de aquellos tiempos más venenosas y no
acudió a ningún sanador, a ningún doctor como les llamas hoy. Mi amado Pablo demostró su gran
sabiduría y pudo hacer, pudo tomar las alquimias, convirtiendo su medicamento propio que fue su
fe. Hermanos, es que vosotros también tienes que tener esa fe, esa fe consciente, esa fe del espíritu,
esa fe inamovible que todos los que vieron a mi amado Pablo, dijeron, morirás, morirás porque te
ha picado la serpiente venenosa y todos, pero esa es una creencia de aquél. Más la creencia de mi
amado Pablo, fue más allá de todas las cosas que no creyó, que no creyó como venenosa aquella
serpiente, sino que era sumisa a él y bondadosa y amorosa, que convirtió su veneno en ese gran
amor en la vida real. Entonces él, pudo demostrar su gran fe a sí mismo y convirtiendo en luz, en
amor, convirtiendo en paz a esa serpiente.

Hoy vosotros también tienes, estás en la escuela, estás aquí en la tierra en donde muchas cosas tienes
que hacer para ti mismo, pero ya no estar atenido en las cosas, sino vos hacer las cosas. Hermanos,
porque a vosotros les está haciendo falta las cosas, lo que vos necesitas para estar aquí en la tierra,
aquí y ves que todo se escasea. Pero para el SER DIVINO nada se acaba. Y vosotros tienes el poder
de cambiar las cosas, vosotros puedes producir agua, alimentos, vosotros puedes producir todo.
Hermanos, ¿no Yo mismo vine a tu tierra aquí, hace más de dos mil años, y os di a demostrar el
poderío que cada SER tiene? Para eso vine a la tierra, no vine a hacer alarde, no vine a alardear
nada, solo vine a decirte que vosotros tienes el poder para hacer todo y para cambiar todo. Porque
vosotros sabes por oídas que Yo convertí un pan en muchos panes, un pez en muchos peces y que
así levanté a muchos, sané a muchos, pero todo eso son ejemplos para ti mismo, que tú lo haces,
que puedes hacerlo. Y mi amada humanidad no ha entendido a qué llegué a tu tierra, a qué tome
carne, tomé un cuerpo. Pero vine para ti, vine para decirte esto, para prepararte, prepararte para
que hoy no estuvieras así como estás, pero no lo entendiste, no comenzaste a hacerlo.

Pero hoy es el momento, si así lo deseas, hoy vosotros tienes esa oportunidad de demostrarte tu
gran capacidad sobre la tierra de cambiar todo para ti. Y cambia, pues, hoy es tu momento, dices
que no hay nada, cambia, ahora di que hay todo para ti, di que hay todo para ti, créelo, obsérvalo,
solamente lo que tienes que hacer es cambiar tus creencias y todo está y todo estará. El hombre,
vosotros, has hecho las cosas así como están y vives y quieres vivir y vives y quieres seguir viviendo



ASÍ COMO YO ESTOY EN ESTE MUNDO, EN ESTA TIERRA, OTROS CRISTOS ESTÁN EN TODOS LOS PLANETAS DE ESTE UNIVERSO.

Página 5 de 6

en mundos adversos a vuestra vida, porque no necesitas tantas cosas para estar aquí. Yo os dije en
aquéllos tiempos, ¿ves las aves del campo, no hilan, no trabajan y cómo viven? Cuanto más
vosotros, les dije, que tienes una mente, tienes dos brazos para hacer. Y así hoy también se los digo a
cada uno de vosotros.

Pues es tu hora, déjalo que es tu momento de que vosotros realices, realices lo que vosotros quieras,
vosotros puedes hacer la medicina perfecta para este cuerpo, este cuerpo que hoy lo posees y que
tarde que temprano te irás de él, pero por mientras estás aquí y vives aquí en este cuerpo,
prepararlo, dale todo lo justo, todo lo que necesites para poder estar el tiempo justo sabiendo que
un día no pensado te irás. Pero lo importante es que vosotros sepas desde hoy que eres un SER, un
SER ÚNICO aquí en este cuerpo.

Pues ya dejen de pensar que otros les hacen daño, que por otros están enfermos, no, mis bien
amados, no, vosotros eres todo, eres tu creencia y crees en lo que vos quieras, pero de aquello tiene
su recompensa. Levántense, pues, y busquen, buscar la vida que está en ti, la vida que eres tú mismo,
la vida que hace su casa, hace una casa para vivirla y la vive y la vivirá y esa casa será de acuerdo a
como así la has formado. Hermanos míos, hoy es tu tiempo, hoy es tu hora, hoy es tu momento;
hagan, hagan, hermanos míos, vosotros puedes hacerlo, tienes el poder para transformar, solo saca
la fe de tu interior, saca esa fe de tu interior y transforma lo que vosotros has formado que hoy no
te sirve, ya hoy no te sirve, hoy transfórmalo y haz nuevas cosas.

Porque, es que vosotros has admitido, has permitido lo que tu hermano os ha querido hacer
contigo; vosotros lo has admitido y por eso están así como están. Entonces rompe con esas
ligaduras, esas creencias y vosotros eres. ¿Qué no puedes hacer? ¿O qué no has hecho? ¿Qué no has
hecho vosotros aquí? Cuídense, pero Yo les digo, es necesario salirse del mundo que han formado, el
mundo de creencias, es necesario salirse, libérense, libérense, mis bien amados.

He aquí, este es el mensaje que Yo os doy, esta es la gracia divina que Yo os doy, vívanla, vívanla,
no se arrepentirán vosotros. Por lo tanto Yo les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy. Dejen salir ese
fuego divino que está en tu corazón, deja salir, ya no vivan, no vivan en el odio, no vivan en la
ambición, no vivan en la pobreza, no vivan en los sufrimientos, no. Vive en esta holgura, en este
poder. Yo les entrego la paz, les entrego el amor, les entrego esta vida divina. Amados hermanos,
reconcíliate con todas las cosas en el amor, no vivas distanciado.

He aquí, benditos sean pues, aquí les dejo mi paz, aquí les dejo mi amor, aquí les dejo mi bendición,
aquí les dejo mi ternura, aquí les dejo mi riqueza, aquí les dejo todo, cuando gustes puedes tomar de
ella y emprender tu propio camino con este escudo, con este escudo sagrado. He aquí, mis bien
amados, Yo os digo, hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.
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